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平成２３年第３回瑞穂市議会定例会 

９月２１日（水）９：００～ 

【会派代表質問】  

順序 通 告 事 項 通告会派 

１ 

１ 「防災対策」について 

２ 「公園・緑地等基本計画」について 

３ 「ごみのリサイクルシステム構築」について 

新生クラブ 

（棚橋 敏明） 

２ 

１ 子ども・子育て新システムは瑞穂市の保育所の運営・整備計画に

どのような影響をおよぼすか 

２ シルバー人材センターの正常化について 

日本共産党 

瑞穂市議員団 

（小寺 徹） 

３ 

１ ６月一般質問に対する回答詳細の確認と追記事項 

２ 芝生化の推進について 

３ エコキャップについて 

公明党 

（若井 千尋） 

４ 

１ 一人暮らしの高齢者への給食サービス拡充について 

２ 小学校の名称について 

３ 名古屋紡績誘致の代替地について  

民主党瑞穂会 

（広瀬 捨男） 

５ 

１ シルバー人材センターに対する調査について 

２ 脱タバコ社会に向けて 

３ 社会福祉法人清流会からの保育所新設の申請について 

改革 

（西岡 一成） 

６ 

１ 南ふれあい広場と西側の未利用地について 

２ 一般競争入札について 

３ 反社会的勢力排除について 

４ 防災対策について 

瑞穂市民クラブ 

（清水 治） 

７ 

１ 瑞穂市における震災時の予防知識の広報活動について 

２ 厚労省方針の医療計画で精神疾患が五大疾病に加えられたことに

対してどのように理解し、またどのようにむきあうつもりですか 

３ みずほバス本田・馬場線について 

４ 複断面水路について 

みづほ会 

（堀 武） 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

９月２２日（木）９：００～ 

【個人質問】  

順序 通 告 事 項 通告議員 

１ 
１ 平成２２年度瑞穂市国民健康保険事業特別会計について 

２ 五六川西部（牛牧）排水機場について 

１０番 

土田 裕 

（日本共産党 

瑞穂市議員団）

２ 

１ 議案第４６号瑞穂市まちづくり基本条例の制定について 

２ 包括外部監査の指摘事項に対する進捗状況は 

３ 犯罪のない安全・安心なまちづくりについて 

１８番 

若園 五朗 

（無会派） 

３ 

 市長部局と教育委員会の連携について 

 ①放課後児童クラブの公営化並びに教育委員会への移管について 

②穂積中学校新校舎の脆弱な内壁問題について 

 ③瑞穂市の伝統工芸柳行李について 

２番 

熊谷 祐子 

（改革） 

４ 

１ 特定目的基金について 

２ 市税等収納対策推進プロジェクトチームについて 

３ 粗大ゴミ有料化のその後について 

４番 

庄田 昭人 

（新生クラブ） 

５ 
１ 小中学校グラウンド拡張等の整備計画について 

２ 特別養護老人施設の現状について 

５番 

森 治久 

（新生クラブ） 

６ 

１ 市の本庁舎建て替えについて 

２ 名古屋紡績跡地の進捗状況について 

３ 市内の橋の架け替え計画について 

   ①別府「前野橋」の耐震調査などの結果について 

    また、架け替えの計画はあるのか 

②「柳一色橋」のその後の架け替え計画について 

４ シルバー人材センターの現状は 

５ 学校給食に対する放射線対策は 

６ ライフスキル教育について 

７番 

広瀬 武雄 

（新生クラブ） 

７ 

１ 宿日直の勤務状況について 

２ 企業誘致について 

３ 穂積コミュニティセンターと公園整備について 

８番 

松野藤四郎 

（民主党瑞穂会）

 


